

Schneefrost: Trio führt die Geschäfte

Die Geschäftsführung der Unternehmen Schneefrost in Löningen und Snackmaster in Schwarmstedt wurde auf drei Mitglieder erweitert: Hinzugekommen sind Torsten Neumann und Marten Schlender, die künftig neben dem Inhaber und Geschäftsführer Ernst-Rainer Schnetkamp die Tierkühlkosthersteller führen. Nach einer Unternehmensmeldung ist der 45-jährige Neumann für die Bereiche Marketing, Vertrieb und Produktentwicklung verantwortlich, der 54-jährige Schlender für die Ressorts Werke und Supply Chain Management. Sowohl Torsten Neumann als auch Marten Schlender sind bereits seit vielen Jahren im Unternehmen tätig.



Marten Schlender (v. l.), Ernst-Rainer Schnetkamp und Torsten Neumann bilden die neue, erweiterte Geschäftsführung von Schneefrost und Snackmaster.